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４月末に取りまとめへ、リハビリテーション小委員会

「小川かつみ」プロフィール

参議院議員・理学療法士

2016年参議院選挙(比例代表)  初当選

前参議院厚生労働委員会 委員長

日本理学療法士連盟 顧問

日本理学療法士協会 理事

趣味：釣り、キャンプ、ダイビング

小川かつみ：自民党厚生労働部会に「リハビリテーション

に関する小委員会」が設置されました。この小委員会は医

療・介護・予防・教育といったリハビリ職に関連する様々

な領域について議論します。私が参議院議員として当選し、

この6年間で活動する中、リハビリテーションに関する議論

は決して充分とは言えませんでした。リハビリテーション

について脚光をあて、突っ込んだ議論が出来る場を得たこ

とはとても大きな意味があります。リハビリテーションの

議論を前に進めたく、皆様から活発な提案・議論が出来る

よう委員長として務めてまいります。引き続きご支援の程

よろしくお願いいたします。

小川かつみ氏 (参議院議員・理学療法士)に聞く！
「リハビリテーションに関する小委員会」

Q: リハビリテーションに関する小委員会の設置の
意味について、教えてください。

委員⾧ 小川かつみ氏 厚生労働部会⾧ 衆議院議員 牧原秀樹氏

小川かつみ氏が語るリハビリ小委員会



通常総会・研修会を開催しました！

、
令和4年2月26日に日本理学療法士連盟通常総会を開催しました。現在、日本のみならず

世界状勢に鬱屈とした雰囲気が蔓延しています。しかし、そんな中でも理学療法の未来を明るく、
前向きなものにしたいと連盟役員一同決意を新たにしました。本年もその決意を胸に進んで行
きたいと考えています。皆様の変わらぬご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

広報局⾧ 谷口剛俊

編集後記

日本理学療法士連盟公式チャンネルにて 「理学療法士のいまとこれから」 配信!

皆さんの疑問にお答えします!

リハビリ業界の未来はどうなるの?
連盟って何をしてるの?

訪問看護STで働いているんだけど…

本年も連盟は理学療法の未来に向けて前進します!
連盟HPから総会・研修会の詳細をご覧いただけます
https://pt-renmei.jp

日本作業療法士連盟 会⾧
杉原素子氏よりご挨拶

令和4年通常総会

日本理学療法士連盟 政策推進顧問
小川かつみ氏より国政報告
日本理学療法士連盟 政策推進顧問
小川かつみ氏より国政報告

「理学療法士が知っておくべき障がい者
自立支援の在り方」 講師 清宮清美氏


